

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'engagement des jeunes **Une journée pour en parler et rassembler** **Vendredi 12 avril 2024 au BIJ de Bayonne**



Lors de l'édition 2023 ©Marie Errandonea

Portée par Mariane, Marthe, Noémie, Tiphaine, quatre jeunes volontaires du service civique de la promotion bayonnaise, cette journée de rencontre, de convivialité et d'échange est organisée le 12 avril de 9 h à 16 h au Bureau Information Jeunesse de la Ville. Elle s'adresse prioritairement aux jeunes de 14 à 25 ans désireux de s'impliquer dans la vie locale et associative, et d'en savoir plus sur l'engagement. Une journée pour valoriser la jeunesse, rythmée par des rencontres, des échanges, des jeux et des animations musicales.

Dans le cadre des missions du BIJ et en partenariat avec les quatre volontaires en Service Civique de la mission "Médiation par les pairs" de la Ville de Bayonne, le Bureau Information Jeunesse (BIJ) de la Ville organise une "Journée de l'engagement" le vendredi 12 avril 2024, de 9h à 16h, au BIJ, 71 rue Bourgneuf. L'occasion de valoriser l'engagement des jeunes Bayonnais et d'échanger à travers le témoignage et la présence des jeunes écocitoyens, de lycéens et étudiants, et des volontaires en service civique de la Ville et d'ailleurs. L'idée est de promouvoir l'engagement des jeunes et sous quelle forme il se manifeste aujourd'hui, comment il est vécu et comment il s'inscrit dans un parcours de vie.

Ce partage d'expériences se fera par des jeunes de 14 à 23 ans, portant des projets soit dans leur établissement scolaire, soit en créant leur propre association (association étudiante de

l'UPPA), soit en s'engageant pour la Ville ou des associations locales (Txirrind'Ola par exemple Le Club Léo Lagrange Bayonne, la Loco ou les Carioles vertes). Certains jeunes engagés viendront témoigner du lien avec leurs parcours professionnels.

En complément lors de cette journée, des animations seront proposées pour créer du lien et faciliter les échanges avec notamment un coin jeux, un pique-nique partagé, et des animations musicales.

Dans le cadre de leur service civique, l'équipe en charge de l'organisation et de la promotion de cette journée, souhaite promouvoir et impulser l'engagement des jeunes Bayonnais. Cette journée participe à la concrétisation de leur mission.

Le BIJ est un service de la Ville qui met à la disposition de tous les jeunes Bayonnais, mais aussi de leurs parents et des responsables professionnels ou associatifs un ensemble de services et d'informations, sur l'enseignement, la formation, l'emploi, mais aussi des permanences juridiques, l'aide aux logements, les bourses ...

Relations presse de la Ville de Bayonne - 05 59 46 63 01 - presse@bayonne.fr